



¿Conoces el Proyecto "Entrevecinos"?

Un proyecto de acción social en los barrios para generar una red de soporte comunitario que pueda dar respuesta a las necesidades sociofamiliares de los vecinos y vecinas: paro, vivienda, alimentación...

NOS LO PRESENTAN:

IRENE CORDOVILLA

Educadora social y Coordinadora del programa.

JOSÉ ANDRÉS HERRANZ

Presidente de la Asociación Vecinal «Unión Esgueva».

JOSÉ LUIS DÍEZ SÁNCHEZ

Federación de Asociaciones Vecinales de Valladolid.

Martes 2 de Abril, 19:00 h.

Sede de Izquierda Unida (C/ Jardines, 1 bajo)

www.iuvalladolid.org



izquierda unida